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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является является пожарная безопасность высотных зданий. Автор провел исследование обеспечения безопасности высотных зданий путем анализа нормативной документации в данной области.
Научная задача: состоит в разработке рекомендаций по повышению уровня обеспечения пожарной безопасности в высотных зданиях.
В данной работе изложена сущность подхода к обеспечению пожарной безопасности высотных зданий. Даны общие понятия систем противопожарной защиты и классификация зданий по пожарной опасности. Проведен анализ состояния правовой базы Российской Федерации в области пожарной безопасности высотных зданий. Изучены нормативы в области обеспечения пожарной безопасности зданий и сооружений. Разработаны конкретные предложения по улучшению состояния пожарной безопасности.  
В результате проведенной работы разработаны предложения по улучшению состояния пожарной безопасности высотных зданий.
        

        
          The object of research is the fire safety of high-rise buildings. The author conducted a study of high-rise building security by analyzing regulatory documents in this area.
Scientific task: is to develop recommendations for improving the level of fire safety in high-rise buildings.
In this paper, the essence of the approach to ensuring fire safety of high-rise buildings is stated. The general concepts of fire protection systems and the classification of buildings according to fire danger are given. The analysis of the state of the legal framework of the Russian Federation in the field of fire safety of high-rise buildings is carried out. The standards in the field of ensuring fire safety of buildings and structures have been studied. Specific proposals have been developed to improve the state of fire safety.
As a result of this work, proposals have been developed to improve the state of fire safety of high-rise buildings.
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